
Отчитываются депутаты

В районе начались отчеты депутатов перед своими избирателями. В минувшую пятницу,
18 января, около нового катка в микрорайоне «Сельхозтехника» с населением
встречался Радик Спартакович Исякаев, депутат Совета депутатов Лямбирского
муниципального района. Во время встречи разговор шел о многих злободневных
вопросах. В частности, о необходимости организовать перевозку детей до школы и
обратно. Здесь все упирается в то, что никак не могут найти водителя категории Д со
стажем работы не менее трех лет.
 Также депутат обратился к жителям микрорайона с просьбой собрать подписи под
обращением о строительстве детской игровой площадки, которая также необходима.
Это письмо Радик Спартакович передаст в вышестоящие инстанции.
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